

## Gasparini entregó nuevos móviles policiales

Escrito por Administrador  
Viernes, 01 de Junio de 2018 00:00

---

{besps}secretariageneral01062018|width=215|height=382{/besps}

El Intendente Juan Carlos Gasparini llevó a cabo el pasado día miércoles 30 de mayo en horas de la mañana, la entrega de 3 nuevos móviles policiales para el distrito. Se trata de una Ford Ranger 4x4 y 2 VW Voyage, todos 0 km. y equipados con balizas, sirena y equipos de radio, que fueron gestionados ante el Ministerio de Seguridad de la provincia de Buenos Aires.

Previamente, Gasparini hizo la presentación, junto al jefe de la departamental de 25 de Mayo comisario mayor Néstor Oriozabala, de las nuevas autoridades policiales, debido a que la comisaria Ana Laura Bucci fue designada como 2º jefa de la departamental de 25 de Mayo. Por su parte, el jefe de estación de Roque Pérez comisario Juan Manuel López fue designado como el nuevo jefe comunal y en su lugar a cargo de la comisaría local asumió el comisario Ricardo Figlioli.

En el acto estuvieron presentes personal policial, funcionarios de gobierno, diputados provinciales, concejales y medios de prensa. Gasparini hizo uso de la palabra destacando el buen trabajo que se hizo junto a la comisaria Bucci, resaltando su valentía y su don de gente, quien escuchó las palabras muy emocionada.

Cabe destacar que las llaves de los nuevos móviles policiales se entregaron afuera del palacio municipal, en donde estaban estacionados las 3 flamantes unidades.